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校長室だより №２１

◆ 令和２年 １１月 １９日（木）

◆ 諏 訪 市 立 中 洲 小 学 校

一生に一度の出会いがありました。
～６年生、修学旅行に無事行って来ました。～

１０日（火）・１１日（水）は、６年修学旅行でした。コロ

ナ禍の中で様々に行事の変更を考えなければいけない中で､１

番頭を悩ませたのがこの修学旅行でした。校内で検討を重ねた

ことはもちろん、郡内の情報も集めながら、最終的に【黒部ダ

ム・白馬村内での体験活動（陶芸・草木染め・クラフト体験・

トンボ玉）・白馬村での宿泊・松本市四賀化石博物館&地層見学

・アルプスあずみの公園】というコースに変更し、先週無事行

って来ることができました。実施出来て本当によかったなぁ、

とホッとしているところです。

目的地が変更になったことで、本来なら出会うことのなかっ

た県内の方々との一生に一度の出会いがありました。行く先々

で、子ども達を温かく迎えてくだ

さった皆さんに心から感謝の気持

ちでいっぱいです。本当にたくさ

んの方の支えがあって今回の旅行

が出来たことを子ども達もしっか

り分かっていて、感謝の気持ちを

もちながら行動することができた

と共に、自分たちの

目標に向かって頑張る姿が素晴らしかったです。普段は修

学旅行生の受け入れはしていないホテルでの行動等､他の

お客さんのことも考える公共の場でのふるまいについて注

意される場面

もありました

が、それも含

めて子ども達

にとっては大

切な学習でし

た。今回はホテルに入るにあたり2週間分の健康チェック

表が必要だったため、体調管理については特にご配慮い

いただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございまし

た。持ち物のご準備等につきましても感謝致します。

宿泊した白馬のホテルの

支配人さんからのメッセージ

黒部ダムには積雪

慰霊碑にて

ホテルの前で
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＊＊知らなかった長野の雄大な自然や歴史をたくさん感じることができました＊＊

ホテルに泊まって出発する２日目の朝、従業員の方が何人も

見送りに出てくださいました。「コロナでなければここに泊ま

っていただくことは出来ませんでした。こんなご縁に感謝しま

す。」しみじみと私にそう言ってく

ださいました。東京へは行かれな

い修学旅行でしたが、まだ知らな

かった長野県の自然や歴史そして

人の素晴らしさを、友達と共に身

体っぱい感じることができた６年

生でした。

コロナのせいで・・・コロナのお陰で…

♪ ☆ ♪ ★ ♪ ☆

明日は、４年長野見学です。長野市の感染レベルが上がったことを受け、こちらは目

的地を長野市から松本方面に変更しての見学になります。目的地は変更になりましたが、

子ども達が長野県について一生懸命調べたことや準備したことを生かして、楽しい旅行

にしたいと思います。よろしくお願いします。

★６年生の保護者の方からの感想を紹介します★

音楽会ありがとうございました。小学校生活最後の音楽会、形を変えて

でも行ってくださって、感謝申し上げます。子どもにとっても、その親に

とっても、先生達にとっても様々な思いがこもった会だったと思います。

最後の♪絆♪、合唱はできないけれど手話でということでした。とても

残念な気持ちと、会を開いてくださったという気持ち、また、子どもたち

の「ステージで発表ができた」という達成感を感じることができました。

コロナのせいで…コロナのお陰で…

何にせよ、一生の思い出ができました。素敵な演奏会、本当にありがと

うございました。（一部略）

雄大な白馬山麓の景色の中で

蛇紋岩探しをするクラフト体験グループ

四賀化石館にて

県の重要文化財 四賀クジラ

教科書にも載っている化石館近く

の地層。.理科の児玉先生が、全ク
ラスに説明をしてくれました。

６年生教室の廊下には、修学旅

行のまとめがいっぱい・・・


